

**A N F R A G E** von Robert Brunner (Grüne, Steinmaur), Esther Guyer (Grüne, Zürich) und Lilith Claudia Hübscher (Grüne, Winterthur)

betreffend      Regelung der Wahl der Spitalräte

---

Der Regierungsrat regelt die Wahl und Abberufung der Mitglieder des Spitalrates für das USZ und das KSW. Im Vorfeld des Abstimmungskampfes wurden verschiedene Aussagen in den Medien verbreitet, was Mitsprache und Kriterienkatalog bei der Wahl des Spitalrates betreffen. Da der Kantonsrat die Wahl des Spitalrates genehmigen muss, interessieren insbesondere die Kriterien, nach denen Mitglieder des Spitalrates gesucht werden und dem Kantonsrat zur Wahl empfohlen werden.

Wir bitten den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Gibt es für die Suche nach Mitgliedern des Spitalrates ein Berufungs- oder ein Ausschreibungsverfahren?
2. Existiert ein Anforderungsprofil, welches für die Auswahl vorgegeben ist?
3. Falls ja, wie sieht dieses Anforderungsprofil aus?
4. Falls nein, nach welchen Kriterien werden Mitglieder des Spitalrates ausgewählt?

Robert Brunner  
Esther Guyer  
Lilith Claudia Hübscher